

punkte und Möglichkeiten und unter Gewährleistung optimaler, den Differenzierungsgrundsätzen entsprechender Entscheidungen im Einzelfall.

Grundlagen hierfür bilden die im ZFO ständig und systematisch herauszuarbeitenden Erkenntnisse über

Hintergründe und Zusammenhänge der Tätigkeit der kriminellen Menschenhändlerbanden, Pläne und Absichten des Feindes, Angriffsrichtungen, Zielgruppen, Mittel und Methoden der Banden;

Ansatzpunkte zur Qualifizierung der Bandenbekämpfung sowie Kräfte und Möglichkeiten, die auf der Grundlage der Widersprüche und Differenzierungsprozesse im Kampf gegen die Verbrechen des Menschenhandels genutzt werden können.

Durch den ZFO wird die zentrale Orientierung für die vorgangsführenden Dienstseinheiten zur Sicherung besonders gefährdeter Zielgruppen und Objekte und zur Nutzung gesamtgesellschaftlicher Potenzen der Vorbeugung im Kampf gegen den Menschenhandel gewährleistet.

Im ZFO erfolgt die Zusammenführung und Verdichtung aller für den Kampf gegen die Menschenhändlerbanden bedeutsamen Informationen als Grundlage für

die Information der Partei- und Staatsführung;

die Aufbereitung von Dokumentationen und anderen Unterlagen für offensive Schritte